

松風平和

令和3年度
那覇市立松島中学校
学校便り [No. 2]
令和3年4月14日(水)
発行責任者 校長 喜屋武浩司

「令和3年度、第60期生220名が入学！」

令和3年度新任式、始業式に続き、第60期生の入学式が執り行われました。コロナ禍の中、マスクの着用、手指の消毒、保護者の人数制限、式の簡素化など、様々な感染対策にご協力いただきながら、短い時間ではありましたが、素晴らしい式典となりました。保護者の皆様には、あらためてご息のご入学、まことにおめでとうございます。

新入生の皆さん、松島中学校一員として心から歓迎します。夢や希望に向かって力強く突き進んで下さい。全職員が皆さんの応援団です。一緒に頑張りましょう。

生徒を代表して、生徒会長の志喜屋杏さんが、「新しいことを始めるときは、誰でも緊張や不安を抱えますが、それを乗り越えるためには大きな勇気が必要となります。ですから、大変な時こそ仲間同士で助け合い、皆で協力し合って中学校生活で起こる様々な事を一つひとつ勇気を持って達成して行って下さい。松島中学校には様々な行事があり、大変なこと以上に楽しいことも沢山あります。これから一緒に最高の思い出を作っていきましょう」と力強いエールを送ってくれました。

また、新入生代表挨拶として、真嘉比小学校卒業の嘉数南里奈さんが、「正直まだ中学生になったという実感はありませんが、これから始まる松島中学校での学校生活に、どんな新しい毎日が待っているのだろうという大きな期待と少しの不安をいだきつつ、新たな一步を踏みだそうとしています。これから、部活動や委員会活動などの新しいことに挑戦して、仲間との出合いを大切にしながら、中学校生活を楽しんでいきたいと思えます」と抱負を述べてくれました。



式典終了後、PTA 入会式が行われ、坂井浩二 PTA 会長から「教職員、保護者、地域が手を携えて子ども達の安心・安全で楽しい学校生活を支えていきましょう」と PTA 活動への理解と協力のお願いがありました。

素晴らしい入学式をつくって頂いた全ての方々へ感謝申し上げます。

「高江洲千夏先生、教育研究所での研修スタート！」

去る4月6日(火)に那覇市立教育研究所の入所式が行われました。本校から高江洲千夏先生(音楽)が研究員として入所し、学校を離れて半年間の道徳の研究に専念することになります。入所にあたって、高江洲先生から、研究の成果を松島中学校の子ども達のために還元したい旨のあいさつがありました。高江洲先生の道徳研究と授業を楽しみにしています。頑張ってください。

